

CCE no Corrige Deficiencias de Registro Dice Ing. Díaz



DENUNCIAN IRREGULARIDADES. La representación de ARENA en el Consejo Central de Elecciones (CCE) denunció ayer que se está empadronando a jóvenes que no tienen la edad para obtener el carnet electoral. Informan: Sres. Guillermo Machón y Alberto Díaz.

Ejército Investiga Presencia Subversiva Entre Refugiados

El Ejército salvadoreño lleva a cabo una investigación sobre las denuncias de que terroristas del FMLN-FDR heridos utilizan los campos de refugiados para recuperarse.

con base en San Salvador, dio a conocer lo anterior al rechazar afirmaciones de los terroristas de que el Ejército sufrió más de cien bajas en el hostigamiento a la base militar El Ro-

—Favor pase a la página 57.

F.A. Exige Identificación en Autos de Periodistas

A partir de esta fecha los retenes militares exigirán el rótulo de "Prensa" para los vehículos de los periodistas que se desplacen en zonas bajo control de la Fuerza Armada, anunció la oficina de información del Ejército, COPREFA.

El distintivo será extendido en el Ministerio de Defensa, previo pago de veinte colones, añadió la fuente.

Por otra parte, periodistas de diferentes medios han expresado su inconformidad, señalando

—Favor pase a la página 13.

Condenan Asesinato de Secretario

SAN MIGUEL. La Comandancia de la 3a. Brigada de Infantería, con sede en esta ciudad, condenó ayer el asesinato del Sr. Napoleón Padilla, quien fungía como Secretario del Juzgado de Paz de Sesorí y de cuya muerte se sindicó a las hordas del FMLN-FDR, al mando de Santos Gutiérrez.

—Favor pase a la página 25.



Sirlam Noemy Márquez.

Roban Bebé en Unidad de Salud de Soyapango

Un recién nacida fue robada a su madre en la unidad de Salud de Soyapango, en la colonia Guadalupe, se informó.

La madre de la niña, Sra. Martha Orfilla Rivera de Márquez, dijo que cuando hacía fila para dar sus datos personales en el centro asistencial, una mujer se ofreció a ayudarla a tomar en brazos a su hija. Si-

—Favor pase a la página 23.

El Consejo Central de Elecciones (CCE) no ha corregido las deficiencias de la segunda etapa del Registro Electoral, declara el ingeniero Jorge Alberto Díaz, delegado titular del partido ARENA ante el CCE.

Díaz afirma que los representantes de la Democracia Cristiana (DC) y del Partido de

Conciliación Nacional (PCN) han tomado acuerdos para que en forma atropellada e incorrecta se empadronen ciudadanos y emiten el carnet electoral.

Agrega que la comisión técnica asesora del Consejo, integrada por tres técnicos en computación, presentó el 8 de noviembre anterior un informe en el que reco-

mendaba una auditoría "exhaustiva" al proceso en lo que se refiere a solicitantes para entregar el carnet; pero tales recomendaciones no fueron atendidas, dijo Díaz.

Hasta la fecha, un millón 607 mil ciudada-

nos han concurrido a retirar su carnet electoral. Las reformas señalan que la extensión de carnet electoral será suspendida 45 días antes de la elección.

El funcionario añade

—Favor pase a la página 23.

Premio CASALCO Entregan en un Homenaje Póstumo

Como un homenaje póstumo a la memoria del ingeniero Oscar Antonio Mineró fue entregado el jueves por la noche el Premio CASALCO 1988, en el auditorio de la Cámara Salvadoreña de la Industria de la Construcción.

El acto se realizó en el contexto de la Semana de la Construcción, que se realiza del 28 de noviembre al 2 de diciembre.

La entrega del Premio CASALCO fue hecha por el Presidente de la gremial, el Ing. Carlos Cromeyer Mejía, a los familiares del fallecido profesional, que trabajó durante más de 15 años en favor de la industria de la construcción.

El Ing. Oscar Antonio Merino falleció el mes pasado por causas na-

—Favor pase a la página 57.



ESQUIRLAS. Un soldado de la 1a. Brigada de Infantería muestra las grapas cortadas, utilizadas por los terroristas como esquirlas en las bombas "claymore".

Hija Pdte. de Asamblea Fallece en un Accidente

La licenciada Patricia Zulem Alvarenga Quezada, hija del presidente de la Asamblea Legislativa, Ricardo Alvarenga Valdivieso, murió el miércoles por la noche, víctima de un disparo accidental, informaron familiares de la occisa.

Patricia Zulem, quien el próximo lunes celebraría sus 29 años de edad, falleció en la casa de una amiga en la



Srita. Patricia Alvarenga.

—Favor pase a la página 17.

FMLN Infiltra Cooperativas Agrarias Dice Capturado

Los terroristas del FMLN-FDR han infiltrado sindicatos obreros y cooperativas agrarias, afirmó un sujeto al que se acusa de ser miembro del clandestino Partido Comunista (PCS), una de las 5 agrupaciones del FMLN.

Así lo informó ayer la

Guardia Nacional, al dar cuenta de la captura de Víctor Gregorio Rivera Gómez, quien según el parte policia- se encargaba de azuzar en gremios obreros y de infiltrar terroristas en coopera-

—Favor pase a la página 17.

De 93 Puñaladas Matan Reo en Penal de Mariona

De 93 puñaladas fue asesinado el reo Pedro Armando Henríquez en uno de los estrechos pasillos del sector de penados de la penitenciaría "La Esperanza", conocida como Mariona, en la jurisdicción de Mejicanos.

El horrendo crimen, que otros internos atri-

buyen a cuatro del mismo sector de penados, se perpetró ayer cuando los reclusos abandonaban sus celdas y se disponían a tomar el aire en el patio común, que se encuentra en el centro de la prisión.

Informes recopilados

—Favor pase a la página 17.



VIOLONCELISTA A CANADA. El Sr. Rolando Chacón Paiz, violoncellista de la Orquesta Sinfónica de El Salvador, viajará mañana a Montreal, Canadá, para representar al país en el concierto "Música y paz". Lo acompaña Hortensia de González.

—Favor pase a la página 25.

El INCAFE no Favorece a Mayorías Dice Cafetalero

Es falso que el estatal Instituto del Café (INCAFE) trabaje en beneficio de las mayorías o "en función social" —como es el decir del gobierno— porque lo único que ha hecho es incrementar la burocracia, gastar el dinero que percibe de las divisas del café en propaganda y ha bajado la producción del grano.

Así lo afirma el cafetalero Manuel Telles, al sostener que debido a los malos manejos del INCAFE la producción del principal producto de exportación de El Salvador ha

disminuido en un cincuenta por ciento, lo cual ha incrementado el desempleo en el campo.

El INCAFE sólo favorece a unas pocas personas por medio de negocios dudosos, mientras que perjudica a todo el país con su mala política, por lo que es falso que las divisas que se perciben del café se inviertan en la educación, salud y el bienestar de todo el pueblo, agrega